

## Mit 20 km/h die Moselregion erkunden

"Rent a Tractor" : neues Angebot für Einheimische und Touristen



Ab Mittwoch kann man die Oldtimertraktoren für Rundtouren ausleihen.

Foto: Nadine Schartz

Veröffentlicht am Mittwoch, 7. August 2013 um 14:43

(nas) - Die Moselregion per Auto, Fahrrad oder Schiff zu erkunden, gehört seit Jahren zum Standardprogramm für Einheimische und Touristen. Seit Mittwochvormittag gibt es nun offiziell eine neue und originelle Möglichkeit, das Miselerland genauer unter die Lupe zu nehmen: nämlich mit einem Oldtimer-Traktor.

Unter dem Motto "Rent a Tractor" hat das Leader Miselerland in Zusammenarbeit mit dem Cigr-Kanton Grevenmacher sowie der Unterstützung des Traktorensammlers Marc Wirtz einen Verleihservice ins Leben gerufen.

Im Rahmen der Projektvorstellung auf dem Potaschberg in Grevenmacher nutzten dann auch gleich die drei Minister Octavie Modert, Françoise Hetto-Gaasch und Nicolas Schmit sowie der Grevenmacher Bürgermeister Léon Gloden, ORT-Präsidentin Désirée Albert und die Verantwortlichen des Leader Miselerland, Marc Weyer und Philippe Eschenauer gleich die Gelegenheit, die Fahrzeuge zu testen.

Das Prinzip dieses Dienstes funktioniert ähnlich wie der Fahrradverleihdienst "Rent a Bike Miselerland": Interessierte Personen können die Traktoren aus den 1950er-Jahren beim Cigr ausleihen und die Obst- und Kulturlandschaft des Miselerlandes erkunden. Nach einer kurzen Einweisung kann man alleine und ohne Begleitung auf ausgewählten Routen und mit maximal 20 km/h die Region unter die Lupe nehmen. Bis zu drei Personen haben Platz auf den Oldtimern.

### Reservierungen sieben Tage im Voraus

Wer sich für eine solche Traktorfahrt interessiert, sollte seine Reservierung sieben Tage im Voraus machen. Die Kosten belaufen sich auf 40 Euro für einen halben Tag und 75 Euro für den ganzen Tag.

- Anmeldungen werden beim Cigr-Kanton Grevenmacher unter der Telefonnummer 267463-1 oder per E-Mail an grevenmacher@cig.lu entgegengenommen.